



Technologue sénior ou technologue sénior en génie civil (EG-06) Dorval (Québec)

Êtes-vous à la recherche d'une carrière enrichissante au sein du gouvernement du Canada?

Services publics et Approvisionnement Canada (SPAC) pourrait être l'endroit idéal pour vous!

SPAC est à la recherche d'un technologue principal ou d'une technologue principale en génie civil pour pourvoir un poste à Dorval.

Pour obtenir de plus amples renseignements, notamment sur les critères de présélection et la façon de postuler, consultez le [site Web de la Commission de la fonction publique du Canada](#).

Le numéro de référence est le **SVC18J-019580-000029**.

La date limite pour postuler est le **20 mai 2018**.

Le Ministère a été reconnu parmi les [meilleurs employeurs au Canada pour la diversité en 2017 et en 2018](#) (site en anglais seulement).

Canada



Senior Civil Engineering Technologist (EG-06) Dorval, Quebec

Are you interested in a meaningful career with the Government of Canada?

Public Services and Procurement Canada (PSPC) may be the right place for you!

PSPC is looking for a senior civil engineering technologist to fill a position in Dorval.

For more information, including screening criteria and how to apply, consult the [Public Service Commission of Canada website](#).

The reference number is **SVC18J-019580-000029**.

The deadline for applying is **May 20, 2018**.

The department has been recognized as one of [Canada's Best Diversity Employers](#) for 2017 and 2018.

Canada